

HÖFLEIN - WILFLEINSDORF 5:0.

„Es war an sich kein überragendes Spiel auf beiden Seiten. Aber ein solider Sieg von uns. Besonders freut mich, dass Bernhard Fritz zweimal getroffen hat. Er hat sich in der Frühjahrsvorbereitung von einem Reservespieler zu einem Kampfmannschaftsspieler herangekämpft“, schilderte Höflein Sektionsleiter Alexander Jandl. Die Wilfleinsdorfer, die am Ende der Herbstsaison noch am vorletzten Tabellenplatz waren, sind nun einmal mehr am Ende der Saison auf dem letzten Platz zu finden. Die rote Laterne bleibt damit zum dritten Mal in Folge bei den Fröschen. Und das, obwohl der Verein heuer mit großen Zielen in die Meisterschaft ging.